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つ
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環
境
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変
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や
、
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音
な
ど
柳
に
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と
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で
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な
い
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け
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大
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選
手
だ
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で
な
く
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ダ
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ー
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躍
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ニ
ュ
ー
ス
は
、

や
っ
ぱ
り
気
持
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明
る
く
な
り
ま
す
よ
ね
。

さ
て
、
私
も
感
心
ば
か
り
し
て
な
い
で
、
若
き
ア
ス
リ
ー
ト
達
に

刺
激
を
受
け
つ
つ
、
目
の
前
の
タ
ス
ク
を
日
々
、
し
っ
か
り
と

こ
な
し
続
け
て
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

そ
れ
で
は
春
号
お
付
き
合
い
く
だ
さ
い
。
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取り扱い業務

FAX／ｺﾋﾟｰ機／複合機

ﾘｻｲｸﾙﾄﾅｰ等ｻﾌﾟﾗｲ品

業務用ＩＰ電話ｼｽﾃﾑ

電話工事／ＬＡＮ工事

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ環境のｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ

ホームページはコチラ！→http://www.from1.jp ←バックナンバーもこちら！

お役立ち情報

これまで、このお役立ち情報ではネットワークやセキュリティ関係、電話や光回線についての

情報をメインにお伝えしてきました。

今回からは、事務所のネットワーク上には欠かせない、プリンターや

FAX・コピー機・複合機などの情報をお伝えしていきたいと思います。

●FAX・コピー・プリンタ機の選択肢

電話回線やインターネット回線のインフラと同様に、オフィスには当たり前に利用される

FAX・コピー・プリンタ機器。

30年近く前には、ただ送受信するだけのロール紙FAXだけでも数十万の予算を必要としましたが

今では一般家庭でも当たり前にFAX・プリンタ・パソコンがある時代になりました。
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会社や事務所で利用するにも

お仕事の内容や、量、規模によって導入形態も選択肢があるようになりました。

主な導入選択肢として

1.量販店（家電）

2.中古機

3.新品

の3パターンが考えられますよね。今回はまず1の「量販店（家電）で導入する場合」の

メリット・デメリットについて考えてみたいと思います。

きら～くにお付き合いくださいね。

【メリット】

・なんといっても導入コストが安い！

ちょっと昔であれば、ほぼ利用頻度がない場合でも、それなりの予算で

導入しなくてはなりませんでしたが、とりあえず使えればよいということであれば

A4タイプのインクジェット機であれば、複合機でも数万円で導入できます。

・買い替えに抵抗・負担が少ない

導入して、使いづらい・調子が悪い、などの場合でも安い分、高価な業務向けの商品に比べれば

他のメーカーや機種に買い替えることに、負担感が少なくなります。

それなりの業務量があっても、故障を前提に頻繁に買い替えて使うという方法をとられる方もいます。

・ＳＯＨＯ向けもあり

量販店やネットで購入できる商品は、家庭用限定というわけではありません。

多少の業務で使うことを前提とした、ＳＯＨＯ向け商品も取り揃えられていますよね。

お仕事の内容・規模によっては、これで十分。という方もたくさんいらっしゃいます。

【デメリット】

・使用量が多い場合には不向き

やはり使用量が多くなってくると、業務用のものよりは当然不具合が多くなってきます。

耐久性・スピードも劣りますので、お仕事の妨げや、ストレスになる可能性もあります。

・迅速なメンテナンス、サポートは期待できない

通常は機械が故障しても、サービスマンが来てくれるわけではありません。

お店に持ち込んでのメーカー対応か、直接メーカーに代替機を送ってもらい、故障機を

メーカーに送る。修理品が届いたら代替機をメーカーに送り返すなど手間がかかります。

サポート窓口も慢性的に混み合っており、問い合わせに対しても迅速なレスポンスは期待できません。

・ランニングコストが高くつく

機械を安く提供して、消耗品で回収するのがメーカーのビジネスモデルです。

一定の使用量を超えてくると、トータルの維持費として、業務用を検討した方が

コスト的にも効率的にも良い場合が出てきます。

1.量販店（家電）での導入
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パソコンの普及に伴い、家庭でも会社でも、コピーだけでなく、印刷という作業が増え

商品の選択肢も様々になりました。

「コスト最優先、いやサポート優先、いやいや機能性重視」

いろいろお考えはあると思います。

お仕事の内容によってできるだけ適した選択をしたいですよね。

次回は業務タイプのマシン選択について、考えてみたいと思います。

ジブリ映画を愛してやまない娘が、数年前から熱望していた

三鷹の森ジブリ美術館にやっと家族で行くことができました。

1日4回の入場チケットは月に1回しか発売されず（その発売日1日で翌月分をすべて販売）

早いもの勝ちで、特に休日分は入手困難なことや、部活などスケジュールの都合などで

これまでなかなか叶わなかったのですが、･･･遂に。

三鷹駅を降りて、閑静な住宅街の川沿いを歩くこと10数分･･･

（途中、菅直人元総理大臣と道ですれ違い、目が合って挨拶していただきました。ちょっとビックリ）

そして井の頭公園に隣接する、美術館の敷地に足を踏み入れた途端･･･空気が変わりました。

敷地入口には大きなトトロがお出迎え。びっしりとツタの絡まる建物、中庭の横を抜けて

美術館内入り口へ。これだけでも、なんだか不思議な感覚に陥ります。

いざ館内へ、私自身ジブリ作品はTV放送を観る程度だったのですが

この独特の空間・空気感、数々の展示品たち･･･もうファンにはたまらないのではないでしょうか？

そして驚いたのは、美術館を訪れているおそらく半分以上の人が、海外からの人たちだったことです。

聞いてはいましたが、ジブリ作品には本当に世界的に熱心なファンがいるんですね。

もちろん娘も、うっとり大満足の三鷹の森ジブリ美術館でした。

あれだけ影響力のあるジブリです。ビジネス（副業）としてならば

全く違った展開・方法がもちろん考えられるでしょう。

美術館のホームページに「館主（宮崎駿監督）のことば」が掲載されています。

･･･その通りの美術館でした。

でもだからこそ、世代や時間を超えて世界中のファンに支持されるのでしょうね。

それではまた夏号で！

おすすめ美術館 ＆ 編集後記

敷地内入り口
美術館入り口

美術館屋上の庭園


